

学校通信 山桜 6月号



令和6年 6月6日(木)
国富町立八代中学校
文責: 金丸 孔仁子

梅雨入りがまだ発表されておきませんが、雨の降る日が多くなってきました。保護者のみなさまにおかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

さて、5月19日(日)に第78回体育大会を実施しました。大会前は、雨が多く計画通りに練習が進まずに心配する声もあがっていました。当日もあいにくの天気でしたが、生徒は雨と寒さに負けず、それらを吹き飛ばすように競い合い、本当に良い体育大会になりました。両団長、リーダー、そして団全員が自分の力を精いっぱい発揮した一日でした。結果は競技の部優勝:赤団、応援の部優勝:白団でした。終了後のバックネットの看板撤去に、保護者の方々にご協力いただきました。心より感謝申し上げます。



中総体激励会を行いました

5月30日(木)に激励会を行いました。それぞれ部のキャプテンが緊張しながらも、自分たちの「思い」をしっかり述べていました。「感謝」という言葉がキーワードだったような気がします。今までの「感謝」の気持ちを表すには、笑顔で楽しくプレーをすることが大事なのではないかと思います。あとは、「八代中学校の代表」であるということのを忘れずに、あいさつやマナーに気を付けて行動してください。



← 3年生の
さんが、「
強化指定選手」
の指定証を県のス
ポーツ協会からい
ただきました。

各部の中総体のようす

○ 6月1日(土)～10日(月)に宮崎地区中学校総合体育大会が行われています。

6月2日(日) 女子ソフトテニス部 2日(日)に檣中と予選トーナメントを戦いました。対戦相手は3年生で負けはしたものの1ゲームを取り、健闘しました。

6月8日(土) 女子バレー部 1回戦 本郷中学校と予選リーグを戦います。(勝ち上がれば翌日も試合となります。)

同日 男子バレー部 1回戦 檣中学校と予選リーグを戦います。(勝ち上がれば翌日も試合となります。)

6月9日(日) 陸上競技 が80m ハードルと走り幅跳びに出場します。(ひなた県運動総合公園)

8日(土)～10日(月) バasketボール競技 が出場します。(国富アリーナ・てるはドーム)

(対 大宮中)

同日 野球競技

が 出場します。(久峰総合公園野球場) (対 田野中)

☆3年生にとっては最後の中総体、全ての力を出し切って頑張ってください!

<3年生>

「高校説明会」を実施しました!

・高校の先生方から「聞く態度がすばらしい」とお褒めの言葉をいただきました。

3年生は、今後も「認知症サポーター養成講座」「手話講座」「読み聞かせ訪問」など、体験を交えながら学習を進めていきます。



<6月行事予定>



6日(木) 自転車点検

薬物乱用防止教室

7日(金) 読み聞かせ講座(3年)

13日(木) 生徒総会

14日(金) 福祉体験(3年)

内科・結核検診

18日(火) 水曜校時 リフレッシュデー

地区実力テスト(3年)

(～19日まで)

19日(水)～21日(金)

職場体験学習(2年)

認知症 SP 養成講座(3年)

20日(木) 手話講座(3年)

21日(金) 読み聞かせ訪問(3年)

ものづくり工場見学体験

(1年)

25日(火) 参観日

26日(水) 歯科検診

お礼

※体育大会の写真撮影とあいさつ運動(6月3日)には、サポーターに登録していただいた保護者の方々に担当をお願いし、さっそく活動していただきました。ありがとうございました。